

# EL AUTONOMISTA

DIARIO REPUBLICANO DE AVISOS Y NOTICIAS

FRANQUEO CONCERTADO

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

CALLE PRENSA, n.º 10

Toda la correspondencia se dirigirá al Director  
No se devuelven los originales

SE PUBLICA POR LA TARDE

GERONA VIERNES 18 DE JULIO DE 1924

Año XXX

Núm. 7.654

De los trabajos publicados serán responsables sus autores

## Cinematografía

### El cine en la Iglesia

En un «meeting» que se celebró el mes pasado en Jacksonville, en los Estados Unidos, el Pastor Edwin Carleton Gillette, perteneciente a una de las diócesis más aristocráticas de New-York, hizo un «speech» en favor de la introducción del cine en las iglesias, por ser, dijo, uno de los medios más eficaces para demostrar los estragos ocasionados por las pasiones en las sociedades modernas. El Reverendo Carleton propuso que al final de cada sermón se presentara a los fieles un film dramático, que serviría de demoración a lo predicado anteriormente.

El Reverendo añadió que si bien es verdad que desde tiempo inmemorial los sermones se empiezan por una parábola, ésta sería de mucho más provecho si se presentase por medio de imágenes vivientes.

### El divorcio por una peseta

No puede decirse que el divorcio que se obtiene por una peseta sea realmente caro.

Este es el precio de esta pequeña formalidad jurídica en Rusia. A lo menos, así lo dice Rupert Hughes «metteur en scène» de la Goldwyn Cosmopolitan, el cual ha hecho una encuesta muy documentada, para la realización de la película «Reno», cuyo argumento se basa en el divorcio en los Estados Unidos.

Este film, que constituye una sátira de las leyes matrimoniales en Norteamérica, será presentado dentro de poco en los países latinos. Puede decirse que presentará gran interés documental.

### Un nuevo film de Ernst Lubitch

El título escogido por Ernst Lubitch para su nueva producción es: «Three Woman» (Tres Mujeres). Las «stars» que veremos en dicha película son: Pauline Fredericks, May Macavoy, Marie Prevost, Lew Cody, Pierre Gendron y Mary Carr.

### Carewe contrata a Nazimova

Edwin Carewe acaba de empezar la realización del film «Madonna of Streets» (Virgen de la Calle), en el que aparecerá Nazimova, la cual se ha ausentado de la pantalla por espacio de dos años. También veremos en esta producción a la «star» Milton Sills. Carewe cuenta concluir la toma de vistas dentro de ocho meses.

### Casado legalmente con tres mujeres

Los hombres casados que se quejan de tener una esposa que les cuesta mucho dinero y que transforma su vida en un infierno, compadecerán seguramente al pobre Lew-Cody, el cual, en el film «Re-

no» (que trata del divorcio), posee tres esposas completamente legales.

El único paliativo de tan terrible destino, es que los papeles de las tres esposas son interpretados por las encantadoras artistas Carmel Myers, Hélène Chadwyck y Hedda Hopper.

### Fred Niblo dirigirá «Ben-Hur»

Antes de embarcarse para Roma en el Leviathan, el señor Marcus Loew ha declarado lo siguiente a los periodistas que se encontraban presentes: «La razón de que hayamos designado a Fred Niblo para dirigir el super-film «Ben-Hur», en substitución de Carlos Brabin, que se encuentra enfermo, es sencillamente que hasta hoy día todas las producciones de Niblo han tenido mucho éxito.» El señor Loew añadió que la Metro-Goldwyn-Mayer produciría más de 60 películas antes de la primavera próxima. Dijo además que el señor Marshall Neilan se había embarcado el día antes para Egipto, junto con su esposa, para realizar en el extranjero un film titulado «The Sporting Venus» (La Venus Deportiva).

## NOTAS LITERARIAS

### Una carta de Pujol y Camps a Mitá y Fontanals

Gerona, 2 julio 1874

Muy señor mío y muy estimado amigo y maestro:

Mi amigo don Francisco de Paula Franquesa me encontró el otro día en ésta trayéndome los saludos de V. y el encargo de que yo escribiera mis adelantos respecto a coleccionar canciones catalanas.

Siento tener que decirle a V. que hará cosa de seis meses que no he podido adelantar gran cosa, pues no me atrevo a salir de la ciudad, ya que estoy formando parte de la Comisión permanente de esta Diputación.

Tengo recogido bastante, y no del todo malo, pues figuran en el tomo varias versiones de las canciones que V. me recomendó.

Entre lo coleccionado me llamó la atención l'«Angeleta vés al hort, —despedexet de las plantas», la cual no he podido completar aún. Después tengo completas cuatro versiones de otra canción que yo titulo «La Roseta», de la cual conocí dos estrofas Pelayo Briz y las puso entre las corrandas de sus tomos, y, si mal no recuerdo, dicen así:

«Si al teu pare fos la iglésia,  
la teva mare fos l'altà  
y vós fósiu la reliquia  
hermosa y rica,  
yo vos iria a adorà.»

La canción es muy linda. Ahí tiene V. una estrofa para muestra:

«Vostre pare y vostre mare  
mol «tontos» deuen a sé:  
tenin la Roseta a casa,  
fresca y galana,  
la van a buscà al rosé.»

Si ma dormu te somiu;  
de pronte n'estich despert.

Trec al cap a la finestra:  
sempre am sembla que ta veix.»

Otro día seré más extenso, escribiéndole a V. a la vista del cuaderno de canciones. Sirva esta carta tan sólo de acuse de recibo del recado que me mandó V. por el señor Franquesa.

Póngame V. a los pies de esas amables señoras, y muchísimos afectos a don Pablo. Josefina saluda a VV., pudiendo V. mandar cuanto se le ocurra a su amigo y discípulo, afectísimo seguro servidor, q. b. s. m.,

CELESTINO PUJOL Y CAMPS

## Anecdótico

Alejandro Dumas iba una conferencia en un teatro de París.

El conferenciante, para ponerse a tono con el auditorio, se había vestido de rigurosa etiqueta, con su correspondiente cuello almidonado, muy alto, y una corbata blanca que amenazaba estrangularle.

Hombre no acostumbrado a vestir de tal guisa, es ocioso decir que la indumentaria le causaba visible embarazo. Comenzó la conferencia. A los pocos párrafos, la corbata se deshizo; minutos después, saltó el botón del cuello. El público difícilmente contenía la risa. Y Dumas, sin inmutarse gran cosa, se quitó el cuello y la corbata, los colocó sobre una mesa y exclamó:

—Después de todo, ustedes no han venido para ver mi corbata, sino para oírme hablar: y como la corbata no hace falta y además me molesta...

Y siguió la conferencia.

Bernardo Shaw siente aversión por la manía de los autógrafos, y niega los suyos discretamente a cuantos coleccionistas se lo demandan. Últimamente, sin embargo, tuvo que claudicar ante la solicitud de una bella admiradora, una actriz francesa, la cual, con gracioso jesto, le pidió una frase, una palabra, la firma tan sólo.

Para poner de acuerdo su voluntad con la galantería, Bernardo Shaw remitió a su admiradora estas palabras: «Me veo obligado a negarme a vuestra demanda de autógrafa.—Bernardo Shaw.»

## El miedo al trabajo

El doctor Nascher, de Nueva-York, ha hecho singulares revelaciones relacionadas con el descubrimiento de una enfermedad que pocos sospechan, aunque sus efectos se han generalizado extraordinariamente.

El doctor Nascher ha bautizado su descubrimiento con la sugestiva denominación de «ergofobia», palabra compuesta de los vocablos «ergon» y «fobia», respectivamente. La enfermedad, por lo tanto, no es otra cosa que «el miedo al trabajo», dolencia que sin ser nueva, como todos sabemos, no había sido considerada seriamente como un achaque físico, sino más bien como un resultado hereditario o del ambiente.

«El «ergófobo», dice el doctor Nascher, siente terror por todo lo que significa trabajo. Sin padecer de ningún defecto físico que le imposibilite para ello, se siente dominado por una pereza indescriptible y se vale de todos los medios para vivir sin trabajar. Lo mismo que el hombre supersticioso, que no se aventura por las cercanías de una casa con duendes, el «ergófobo» siente escalofríos ante la perspectiva de tener que trabajar.

## Libros y Revistas

«Reflejos en la senda oscura»  
por PIERRE LOTI

La Editorial Cervantes, de Barcelona, continúa enriqueciendo la colección de las obras del gran escritor y marino francés Pierre Loti. Ahora acaba de publicar «Reflejos en la senda oscura», admirablemente traducida por el ilustre escritor Vicente Diez de Tejada.

«Reflejos en la senda oscura», es tal vez, el libro de Loti que más interés encierra para nosotros. Muchos de sus capítulos están dedicados a España, a la que ama como a su misma patria. Las descripciones del país vasco son verdaderamente insuperables. Loti, que recorrió el mundo entero y que recogió en sus libros portentosos todos los exotismos, había de dedicar lo más puro de su corazón y los momentos más sublimes de su inspiración, a describir tipos y paisajes de ese hermoso país vasco, donde vivió la mayor parte de su vida y cuya lengua hablaba. Así es que en las páginas de Loti, adquiere Vasconia toda su verdad y toda su belleza.

Pero lo más emocionante de «Reflejos en la senda oscura», es cuando Loti hace revivir el Madrid de la guerra contra los Es-



Hemos oído asegurar esta mañana que han sido impuestas severas sanciones a los componentes de una Junta Directiva, en la cual figuran distinguidas personalidades de esta ciudad pertenecientes a ambos sexos.

Ha caído al mar en Palamós, un pobre niño de 7 años llamado Antonio Caudan Ribot, falleciendo a consecuencia de los golpes recibidos en diferentes partes del cuerpo. (D. E. P.)

## TRAMITACION

para la compra y venta de fincas rústicas y urbanas. Préstamos hipotecarios. Capital disponible siempre. Actualmente se vende una magnífica finca en término de Caldas de Malavella. Otra en Celrà de 12 vesanas. Importantes mansos en Vall-llobrega. Dos casas con jardín en San Feliu de Guixols. Solares para edificar en el ensanche de esta ciudad y varias casas en la misma.

Para informes: **PEDRO GRANÉS**  
Plaza del Oli, 2.—GERONA  
Peluquería

**Se vende** Una acreditada Casa de comidas situada en punto céntrico de esta ciudad.—Para informes dirigirse a la Administración de este diario.

**Se vende** una bicicleta, una jaca y un carrito, a buen precio.—Razón: don Amadeo Montaña. Posada plaza San Francisco.

**Se vende** una casa compuesta de bajos y dos pisos, situada en esta ciudad calle de Pedret, 32.—Razón Juan Auguet Ametller, procurador, plaza Independencia, 9, 1.º 2.º.

**Camión** en muy buen estado SE VENDE.  
—Dirigirse al Garage Internacional.—Plaza del marqués de Camps.

**El sábado** último se perdió un pendiente de diamantes. Dirigirse al Coliseo Imperial, donde se gratificará su devolución.

**Piano** en perfecto buen estado se compraría a precio razonable. Dirigirse ofertas a don Luis Serra, Huertas, 2.

— DOS HERMOSAS HABITACIONES PARA ALQUILAR. Razón en la administración de este diario.

— CASA PARA VENDER — en la calle Santa Eugenia, número 88. — Razón en el primer piso.

## Talleres PUIG

Reparación de toda clase de muebles.

PRECIOS ECONÓMICOS

Carretera de Barcelona, núm. 25

## MECÁNICO DE MÁQUINAS DE ESCRIBIR

Como consecuencia del favor cada día creciente que tanto los Centros oficiales como los despachos comerciales y particulares han dispensado durante su corta estancia en esta Ciudad, procedentes de Barcelona, a los verdaderos y expertos mecánicos

## BLASCO y MESA

se ha establecido una oficina de REPARACIONES y LIMPIEZA de máquinas de escribir con residencia fija en esta Capital.

GERONA

Calle Norte, núm. 1-2.º

# Por teléfono

Madrid, 18. A las 16.

## Palabras comentadas

Se vienen comentando unas palabras del señor Martínez Anido al inaugurar el Laboratorio de la brigada sanitaria, diciendo que el Directorio fomentará el desarrollo de otros partidos compuestos de hombres de buena fe, aunque no pertenezcan a la Unión Patriótica.

De una personalidad que asistió al acto, concedora del pleito actual y más aún del pensamiento de significada personalidad del generalato, se pudo obtener esta explicación:

El Directorio no crea la Unión Patriótica. La acepta y ampara como elemento civil sustituto del régimen imperante; pero nunca fué opuesto a otra ideología de partido político liberal conservador, e incluso de otro orden más avanzado, teniendo en cuenta que las ideas no las impone el poder, sino que las impone la masa.

Nadie duda que los antiguos partidos resurgirán. Los procedimientos no, porque los repudia el país.

Es, pues, natural, que los hombres prestigiosos de significación liberal se agruparán, disponiéndose a actuar incluso desde el poder, llegado el momento. Se sabe que se viene realizando una labor callada que no oculta al gobierno, para agruparse en un programa sencillo y sobre todo, recogiendo aspiraciones del país y amoldándose a las corrientes de fuera, para ponerse a tono con las demandas del pueblo.

Ese partido está formado por fuerzas de positivo valor y arrastrará quizá a la masa, quien sabe si evitando una gran catástrofe nacional.

Tiene ya afiliadas personas del más alto prestigio de todos los órdenes sociales y sólo falta otorgar la jefatura, aunque en la conciencia de todos no existe otra personalidad que una de las de más prestigio entre el elemento militar, que reúne la rara condición de ser político, hombre honorable y a quien la opinión rinde respeto y veneración por haber sido una de las personalidades más significadas en las acciones de guerra en Marruecos, que en repetidas ocasiones supo ofrendar su vida, y que se verá obligado a aceptar aunque sea condicionalmente, viéndosele muy pronto actuar en el poder.

En cuanto al programa del nuevo partido, sobre el que se preguntó a dicha personalidad, contestó que en cuanto sea aceptada la jefatura se dará a conocer. Por ahora basta saber que es esencial la inmediata vuelta a la normalidad constitucional, reforma electoral para que el sufragio sea espejo de pureza y Cortes constituyentes. Esto sin perjuicio de los problemas que no admiten demora, como Marruecos, Sanidad, Instrucción, Organización militar, Obras públicas, vivienda y sobre

# ¡GANGA! ¡GANGA! ¡GANGA!

## GRAN LIQUIDACION VERDAD

de todas las existencias de la

# Tienda de S. Agustín

SANTA CLARA, 17

para dedicarse de lleno a la fabricación de géneros de punto que ya está en marcha.

¡PRECIOS BARATÍSIMOS!

¡ACUDID Y OS CONVENCEREIS!

Pedid precios de los géneros que fabrica y fabricará la casa.

todo el problema del abastecimiento y el de las relaciones ibero-americanas.

## La conferencia de Londres

Se reciben telegramas del desarrollo de la conferencia que los jefes de las cinco grandes aliadas están celebrando en la capital de Inglaterra.

Ha sido comentadísima la actitud de los delegados americanos. Hablando con el embajador de los Estados Unidos, estos delegados han manifestado:

*«Es verdad que nosotros no asistimos—han dicho los americanos—a la conferencia con los mismos títulos que los otros delegados, porque nosotros no somos partidarios del tratado de Versalles, pero hemos venido con el mismo espíritu que los otros. Nuestro gobierno y el pueblo de los Estados Unidos están convencidos de que la adopción del plan Dawes es la primera etapa para la reconstrucción de Europa.»*

Estas palabras han producido impresión. Representan la seguridad de que América está dispuesta a cooperar—dentro de ciertos límites—a la reconstitución del Viejo Mundo.

Es importante y delicado este asunto, porque los delegados oficiales de los Estados Unidos en la conferencia de Londres, representan los intereses de los prestamistas que han de cubrir el empréstito alemán. Ellos son,—los americanos—los que han de llenar la suscripción de la operación internacional de 800 millones de marcos oro, destinados a vivificar el crédito de Alemania. La capacidad económica de Inglaterra se ha reducido a causa del empréstito húngaro, y de otra parte, por haber abonado grandes cantidades disponibles para enjugar la deuda de guerra con los Estados Unidos. Así es que es la finanza americana la única capaz de remediar la situación del Reich. Y resulta que los americanos ponen dos condiciones para la apertura de este crédito. Reclaman para el empréstito, garantías puramente financieras—lo que es natural—pero piden además garantías políticas.

Con estas manifestaciones se comprueba que si bien el ambiente de calma y serenidad reina en las sesiones, el problema que se discute es bastante complicado.

Barcelona, 18. A las 16.

## Noticias

Va a empezar la sesión del Ayuntamiento, continuación de la celebrada ayer, que terminó a las diez de la noche. Despierta bastante interés a consecuencia de las comunicaciones del Gobierno civil que se hace cargo y toma la dirección de todo cuanto afecta a subsistencias, basándose el Gobernador en el decreto del día 3 de noviembre último, que dice que es competencia de la Junta que preside, todo lo referente a artículos de primera necesidad, de cuyo oficio acordó darse el Ayuntamiento por enterado, después de haber acusado recibo el Alcalde señor Alvarez de la Campa, manifestando de paso que son puramente municipales los organismos principales de subsistencias, cuyas atribuciones quedan señaladas en el decreto ley sobre organización municipal.

## Ultima Hora

Barcelona, 18. A las 18'30.

### Muerte de Guimerá

A las 12 y media de hoy ha fallecido el ilustre poeta y gran patriota don Angel Guimerá.

Han acudido a la morada del insigne autor de «Terra Baixa» el presidente de la Mancomunidad señor Sala y el conde de Figols, de la Diputación, ofreciéndose para costear el entierro.

El señor Aldavert, en nombre de la familia ha rehusado el ofrecimiento, manifestando que el entierro se verificaría mañana a las cuatro de la tarde con toda sencillez.

La noticia ha corrido por la ciudad llena de emoción.

Por la calle de Petritxol, donde vivía el señor Guimerá, han acudido literatos, políticos y sobre todo el pueblo, formado por grupos de obreros que han firmado las listas de pésame en la portería.

— Ha sido denunciado un agente ejecutivo por haber encerrado dentro de un piso una criatura en la calle de Rosellón al ir a practicar una diligencia de apremio.

Madrid, 18. A las 18'30.

## Nombramiento

Ha sido nombrado magistrado de la Audiencia de Barcelona don Juan Amat.

**Se vende** magnífico piano de cola, marca «Chassadgue fréses».  
Razón: Coliseo Imperial.

**COMIDAS : SAN TELMO :**

Servicio de restaurant a la carta y cubiertos.  
Habitaciones de primer orden para veraneantes  
Maragall, 17.

**SAN FELIU DE GUIXOLS**  
PROPIETARIO:  
**NARCISO VICENS**

— PIANOS MANUBRIO, se alquilan. — Para encargos: LUIS CABALLÉ. Paseo central de la Dehesa o J. CABALLÉ, carnicería, calle Minali.

**Se vende** establecimiento de comidas y bebidas, bien situado. — Informarán en la Administración de este diario.

**VISITAD**  
**FERRER & ESTEBA**  
EXPOSICIÓN Y VENTA ✦ ENTRADA LIBRE  
PLAZA DEL OLI, 6. TELÉFONO, 224 GERONA

**MUEBLES** para OFICINA  
DORMITORIOS  
COMEDORES  
SALONES  
RECIBIDORES  
ETC., ETC.

*ESPECIALIDAD EN LOS ENCARGOS.*  
*Grandes talleres en Anglès. Teléfono, 386.*



**GRAN GABINETE DE MASAGES**  
¿Quiere V. andar sin pena y con paso elástico? Pruebe el sistema de masages que con aparatos ultra modernos le tratará el Sr. Andrade. Notará sus efectos a la 1.ª sesión  
Veintitrés aparatos modernos, de las primeras marcas del mundo.  
Plaza del Carril, 4 — GERONA

**Se vende** magnífico piano cruzado casi nuevo.  
Puede probarse en la Fotografía Unal. Plaza Constitución : Gerona

**BAÑOS**

desde el 1.º del corriente mes queda abierto el establecimiento situado en la Plaza de la Independencia núm. 3 de esta capital.

**GRAN BALNEARIO**  
DE LA SOCIEDAD ANONIMA  
**VICHY CATALAN**

Situado entre la Estación y el pueblo de Caldas de Malavella (Gerona)  
Establecimiento de primer orden. — Temporada de 1.º Mayo a 30 Octubre  
DISTANCIA DE BARCELONA :  
En tren ligero 2 horas y 30 minutos; en tren correo 3 horas.

Aguas minero-medicinales, termales de 60º, alcalinas, bicarbonatadas y sódicas. Sin rival para el reumatismo, las diabetes y afecciones del estómago, hígado y bazo.  
Estas aguas de reputación universal, solo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos con el nombre de la SOCIEDAD ANONIMA VICHY CATALAN. Llamamos la atención de los consumidores y muy particularmente de los enfermos, para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas a nuestras aguas otras artificiales que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de fábrica y no fuentes de origen.

De venta en todas partes  
Dirección: Rambla de las Flores, 18, ent.º — Barcelona

**CENTRO COMERCIAL ADMINISTRATIVO**  
DE  
**JOSÉ GOMEZ MIRLA**  
CORREDOR DE COMERCIO

Ciudadanos, 3 = Apartado, 19      Teléfonos Urbano, 85 Interurbano, 61  
Sucursal en FIGUERAS, calle Caamaño, 17 — Teléf. 427

Representación de Ayuntamientos. — Confección de cuentas y repartos. — Abonos especiales a fabricantes, Sociedades y particulares para todo lo referente al impuesto de utilidades. — Administración de fincas y concesiones mineras. — Habiilitación de clases pasivas. — Despacho de toda clase de pasaportes, licencias y autorizaciones. — Conciertos para el pago de los impuestos del timbre, electricidad, viajeros & c. — Cobro de depósitos, créditos, abonos y resguardos de Ultramar. — Reducciones del servicio activo y devoluciones de cuotas militares. — Certificaciones del Registro de penados y actos de última voluntad. — Compra-venta de valores con póliza y negociación de cupones. — Informes comerciales.

Sub-Dirección de la Compañía  
— contra incendios — **AURORA**  
REPRESENTANTES EN BARCELONA Y MADRID

**POSADA DE LAS NOYAS**  
(Antigua casa Boix)  
.. DE ..

**Amadeo Montaña**

Comidas a la Española :: Espléndidas habitaciones :: Grandes y espaciosas cuadras ::  
Plaza San Francisco, núm. 5  
**GERONA**

**AUTOMÓVILES DE ALQUILER**  
**J. FIGUERAS SALAS**

Servicios especiales para bodas, bautizos y entierros a precios reducidos.  
Turismos para excursionistas.  
Servicio de taxis en la capital.  
Para encargos: (Agencia SERRÁ)  
Calle Barcelona, n.º 3 GERONA  
TELÉFONO, NÚM. 53, URBANO

**En Lloret de Mar** casa para vender, cerca del mar. — Razón: Rambla Libertad, 35-2.º, Gerona.

**Espléndida plaza de Blaifranch**  
**Restaurant - Bar**  
a cargo de

**SEBASTIAN REIG**  
Servicio esmerado, con grandes habitaciones frente al mar. Se sirve a la carta y cubiertos.  
(Teléfono Interurbano)  
Para encargos, Café Negre Gerona

**Tintorería LOS MIL COLORES de**  
**ANTONIO GUELL**

Todo cuanto pueda desear el más exigente en el ramo de tintes de toda clase de géneros, lo encontrará en esta casa, que ofrece al público sus trabajos completamente perfectos y en forma como no se conoce en esta ciudad  
Se tiñen los géneros negros en color quedando como nuevos  
Especialidad en los lutos y en los lavados en seco  
Se lavan y desinfectan mantas de cama  
PRECIOS MODICOS  
Zapaterías Viejas, 8 (Plaza del Correo)

**PUEDEN VDES. ADQUIRIR**  
la mejor de las máquinas de coser y bordar  
**BOBINA CENTRAL**  
**GRITZNER**

por PESETAS 280 y las de LANZADERA VIBRANTE, por 220 PTAS. garantizadas por todo el tiempo que deseen.  
No se fien de propagandistas, ni compren sin antes visitar esta su casa y se convencerán de que no hay quien pueda ofrecerles ni la calidad ni el precio que les ofrece  
**AMADEO MARTINELL** - Calle San Francisco, 12 GERONA

**Se alquilan** sillas blancas y veladores para entoldados, sociedades y fiestas mayores de esta ciudad.  
Antonio Rosell, Calle Carmen, núm. 12. Tienda de muebles de alquiler.

**Abogados-Notarios**  
**Procuradores**  
Copias a máquina  
Pulcritud-Rapidez-Reserva  
Plaza Constitución 13.— Gerona.

**En Salt** se vende una casa. Precio 2.000 pesetas.—Razón Emilio Pibernat, calle de Gerona, núm. 51.

**AUTOS ALQUILER : PARADA LIBRE**  
EN LA PLAZA CONSTITUCIÓN : ARMERÍA Y EXPLOSIVOS :: ::

**Antonio Companys**  
reparación de toda clase de armas y accesorios del ramo.  
Para encargos: Calle Ciudadanos, 4 y Garaje Internacional; Plaza Marqués de Camps.  
TELÉFONO NÚM. 139  
**GERONA**

**Se vende** Una magnífica casa de planta baja, 2 pisos y espaciosos locales con huerto, sita en el barrio de Puente Mayor.  
Para informes dirigirse a don Luis Soler, Puente Mayor, n.º 89.